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An den
Landrat des Kreises Unna
Her rn  Michae l  Mak io l la

Fraktion im Kreistag des Kreises Unna

Fachausschüsse/t<l und KT

Antrag:

,,Schulabbrecherquote im Kreis Unna deutlich reduzieren"

Sehr geehrter Herr Landrat,

die Frakt ionen von SPD und CDU im Kreistag des Kreises Unna bi t ten Sie, nachfolgenden Antrag auf
die Tagesordnung der zuständigen Fachausschüsse sowie auf die Tagesordnung des Kreisausschusses
und des Kreistages zu setzen und zur Beratung und Abst immung zu stel len.

Antrag
Der Kreistag bekennt sich zum Ziel ,  die Schulabbrecherquote im Kreis Unna unter Beachtung der
regionalen Gegebenheiten und Rahmenbedingungen bis 2020 mindestens zu halbieren. Der Landrat
wird beauftragt,  in Zusammenarbeit  mit  den kreisangehörigen Städten und Gemeinden dem Kreistag
zeitnah ein Handlungskonzept vorzulegen, das darlegt,  welche Maßnahmen erforderl ich sind, um
dieses Ziel zu erreichen.

Begründung
Aktuel l  (2074) ver lassen 5,8 Yo al ler Schüler innen und Schüler die al lgemeinbi ldenden Schulen des
Kreises ohne einen Hauptschulabschluss (gesamt: 278l. ln dieser Zahl s ind auch die Schulabbrecher
enthalten. Das Erreichen eines schul ischen Abschlusses ist  aber Voraussetzung für eine gute beruf l i -
che Zukunft  und damit auch für die Mögl ichkeit ,  zukünft ig ein auskömmliches Einkommen zu erzie-
len. Daher sol l te der Kreis zusammen mit  den Städten und Gemeinden al les unternehmen, um einen
Beitrag dazuzu leisten, diese Quote entscheidend zu senken. Zu beachten sind die regionalen Unter-
schiede bei der Schulabbrecherquote. Ziel  sol l te es sein, auch in der jewei l igen Kommune eine Hal-
bierung der aktuel len Zahl anzustreben.

Mit  f reundl ichen Grüßen
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